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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Prof. Lingener begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte, Herrn Langhoff 
vom gleichnamigen Ingenieuerbüro.und Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 5 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung wurden einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Straßenbauarbeiten Hauptstraße 
 
Prof. Lingener berichtete, dass wegen nicht vorhersehbarer aber notwendiger 
Leitungsverlegungen Ende Oktober die Erreichbarkeit vieler Grundstücke nicht gegeben war. 
Mittlerweile sind die Anschlüsse von Trinkwasser und Gas in der Straße neu verlegt. Drei Bäume 
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müssen nach entsprechender Suchschachtung voraussichtlich noch gefällt werden, da Schäden an 
den Bäumen gefunden wurden. Der Bauzeitenplan ist bisher nicht in Gefahr. 
 
Herr Zuber: Bleiben die Kosten des Straßenbaus für die Anwohner, wie bei der 
Bürgerinformation angegeben wurden? Oder ist abzusehen, dass sich die Kosten erhöhen? 
 
Prof. Lingener: Es gibt bisher keine Aussagen, dass sich die Kosten über den angegebenen 
Rahmen hinaus erhöhen werden. 
Herr Langhoff bestätigte ebenfalls, dass er keine Kenntnisse zur Kostenerhöhung hat. Die 
Schwarzdecke der Straße soll bis 10. Dezember aufgebracht werden. Dazu ist es notwendig, dass 
der Bauabschnitt der Hauptstraße drei Tage nicht befahrbar sein wird. 
 
Herr Dömeland erkundigte sich, wann die Kreuzung Breite Straße/Hauptstraße wieder befahrbar 
ist. 
 
Herr Langhoff: Übernächste Woche. 
 
 
 
 
 
5.2. Auswertung OB-DB 
 
Prof. Lingener berichtete von der OB- Diestberatung am 13.11.2007 in Randau. Der 
Straßenausbau (Breite Straße) soll 2008 nach Aussagen des OB und des Beigeordneten Marx 
fortgesetzt werden. 
 
 
 
 
 
5.3. Info Stadtrat November 
 
Prof. Lingener berichtete von der Stadtratssitzung im November über folgende Themen: 
1. Umwandlung des Städtischen Klinikum und der Senioren und Pflegeheime in GmbH‘s 
2. Kürzung der Finanzmittel für die Grünflächenpflege in Magdeburg 
3. Abriß von Teilen des Schlachthofes 
4. Schul - und Kitasanierung 
 
 
 
 
 
5.4. Auswertung Deich- und Grabenschau 
 
Prof. Lingener berichtete von der Herbstdeichschau. Folgende Mängel wurden im Bereich 
Pechau festgestellt: 
1. defekte Deichüberfahrt „Zur Mühle“ 
2. fehlender Bewuchs am Deichabschnitt hinter dem Grundstück Selkow 
3. Schäden an der Berme im Bereich zwischen den Überfahrten „Zur Mühle“ und „Am Kanal“ 

an der Trinkwasserleitungsstation verursacht durch Pferde 
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Alle Mängel werden bearbeitet, sie werden voraussichtlich noch 2007 abgestellt. 
 
Herr Michael Dömeland berichtete von der Grabenschau im Bereich Pechau. 
Die neue Grabenalage mit dem Zipkeleber Siel funktioniert. Die Gräben in Bereich Pechau sind 
alle ordnungsgemäß beräumt. Die Beräumung des Umflutkanals hätte früher erfolgen müssen, so 
dass das Hochwasser im Bereich des Elbeumflutkanal nicht in dem Ausmaß auftreten mußte. 
 
 
 
 
 
5.5. Veranstaltungen zum Jahrsende und Veranstaltungskalender 

2008 
 
Der Ortsbürgermeister informierte über die noch anstehenden Veranstaltungen für 2007. 
 
08.12.2007 Weihnachtsfeier Geselligkeitsverein 
12.12. Seniorenweihnachtsfeier 
15.12. Weihnachtsfeier des Kultur- und Heimatvereins 
20.12. Gemeinsame Sitzung der Ortschaftsräte Pechau und Randau/Calenberge 
 
Aus dem Fonds des Ortsbürgermeisters soll wieder ein Obulus für die Seniorenfeier verwendet 
werden. 
Der Ortschaftsrat stimmte dem einstimmig zu. 
 
Die Veranstaltungspläne der Vereine sollen bis Mitte Februar dem Ortschaftsrat vorliegen, um 
einen Veranstaltungskalender für 2008 zu erstellen. 
 
Folgende Veranstaltungstermine wurden schon festgelegt: 
22.03.2008 Osterfeuer 
15.03 Dorfbegehung 
20.01.          Kranzniederlegung für die Opfer der Kriege  
 
Dr. Petzoldt brachte den Vorschlag von Herrn Keller ein, die Geburtstagsfeier von Herrn Keller 
(40. Geburtstag) mit weiteren Veranstaltungen am Wochenende des 24.10. auf dem 
Gemeindehof zu kombinieren, um die Auslastung eines Festzeltes, welches von Herrn Keller 
organisiert wird, zu garantieren. 
 
Der Ortschaftsrat lehnte eine Beteiligung des Ortschaftsrates ab.  
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Keine Anfragen 
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7. Verschiedenes 
 
Dr. Petzoldt schlug vor die Ersterwähnung von Pechau vor 1060 Jahren mit einer Feier zu 
begehen. 
Der Antrag wurde vom Ortschaftsrat abgelehnt. 
 
Prof. Lingener schlug vor, dass das Tiefbauamt eine Möglichkeit zur Beleuchtung der 
provisorischen Bushaltestelle in der Breiten Straße (Buswendeschleife) durch das Drehen der 
Straßenlampe vor der Gaststätte „Kelly“ schaffen könnte. 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag sich diesbezüglich mit dem Tiefbauamt in Verbindung 
zu setzen. 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 20.16 Uhr. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Prof. Dr. Adolf Lingener Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




